

Aus dem Kreis unserer Mitglieder

Von Bernhard Heimann

Schweger Volkstanzgruppe

Am 11. Februar 2001 veranstaltet der Heimatverein sein traditionelles Kohlessen im Kolpinghaus.

Die Schweger Theatergruppe erfreut uns an dem Abend mit dem von Bernd Nuxoll geschriebenen und inszenierten Stück: „Die Speegel“.

Auf die Aufführung dürfen wir uns schon heute freuen, da diese bei einer Erntedankfeier mit großem Beifall aufgenommen wurde.

Fotoausstellung - Wir im Norden - Fettmarkt 2000

Neben vielen anderen Aktivitäten des Fettmarktes ist jeweils im Herbst die Fotoausstellung.

Bürgermeister Kathe überreichte an Stefan Blömer aus Vechta für sein Bild „Fischkutter“ den ersten Preis der Stadt Dinklage. Auf den weiteren Plätzen folgten Heidi Heidemann und Uwe Kamphaus, beide aus Dinklage.

Das „schönste“ Foto, prämiert von den Besuchern der Ausstellung, stammte von